



pld – Pressedienst der
Landeshauptstadt Düsseldorf

Herausgegeben vom
Amt für Kommunikation
Rathaus - Marktplatz 2

Postfach 101120
40002 Düsseldorf

Telefon: +49. 211/ 89-93131
Fax: +49. 211/ 89-94179

presse@duesseldorf.de
www.duesseldorf.de/presse
www.facebook.com/duesseldorf
www.twitter.com/duesseldorf

Redaktionsteam:

mb - Michael Bergmann - 97298
bla - Manfred Blasczyk - 93132
bu - Michael Buch - 93134
fri - Michael Frisch - 93115
jak - Kerstin Jäckel - 93131
vm - Valentina Meissner - 93111
pau - Volker Paulat - 93101
arz - Dieter Schwarz - 93138

Delegation australischer Parlamentarier im Düsseldorfer Umweltamt

Hochrangige Besuchergruppe informierte sich über den Umgang mit PFT-Verunreinigungen

Während eines mehrtägigen Deutschland-Aufenthaltes hat eine Delegation australischer Parlamentarier am Freitag, 4. Dezember, das Düsseldorfer Umweltamt besucht. Die Teilnehmer wurden von Helga Stulgies, Beigeordnete der Landeshauptstadt Düsseldorf für Umweltschutz und Öffentliche Einrichtungen, begrüßt. Bei der Delegation handelte es sich um Mitglieder des Umweltausschusses des Parlaments des Staates Victoria, dessen Hauptstadt Melbourne ist. Melbourne ist mit rund 4.4 Millionen Einwohnern die zweitgrößte Stadt Australiens und das wirtschaftliche, administrative und kulturelle Zentrum des Staates Victoria. Die Fläche von Victoria beträgt 227 600 Quadratkilometer, das sind rund zwei Drittel der Fläche von Deutschland.

Im Vordergrund des Informationsbesuches standen Fragen zum Umgang mit Umweltbelastungen durch perfluorierte Tenside (PFT). Neben der Erkundung und Sanierung von PFT-Verunreinigungen wurden auch die sich daraus ergebenden Konsequenzen für die Menschen und die Umwelt aber auch für den weiteren Einsatz dieser Löschschaummittel besprochen. Dazu standen der Delegation zusätzlich zu den Fachleuten des städtischen Umweltamtes auch Vertreter des Ministeriums für Klima, Umwelt und Naturschutz, Landwirtschaft und Verbraucherschutz Nordrhein-Westfalen, des Landesamtes für Umwelt-, Natur- und Verbraucherschutz und des Flughafens Düsseldorf Rede und Antwort. Eine gemeinsame Besichtigung der am 17. November dieses Jahres in Betrieb genommene PFT-Grundwassersanierungsanlage am Flughafen Düsseldorf und Informationen der Flughafenfeuerwehr vor Ort rundeten den Besuch ab.



- 2 -

Ausführliche Informationen zu PFT-Verunreinigungen in der
Landeshauptstadt werden auf den Internetseiten des Umweltamtes
angeboten: www.duesseldorf.de/umweltamt/altlast/

(bu)